
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMT DE QUATRO BARRAS

*A PResidente cobra uma posição do CET/SERT sobre os oficios enviados e que este Conselho não
obteve retorno exigindo providências;
*Luciana Andreatta coloca a todos sobre o Trabalho da SMECE com as Pessoas portadoras de 
defisciência auditiva,mental e visual e que foi firmado um compromisso entre esta Secretaria e 
Agência para fazer um aproveitamento destes defiscientes na questão Emprego;
*Foi solicitado ao Sr.José Luiz Nichelli Membro deste Conselho e Chefe de Tráfego da Viação 
Castelo Branco um horário de ônibus para alinha Quatro Barras/Piraquara com 20 minutos no seu 
último horário de saída a noite do terminal oassando de 23:10 Hs para às 23:30Hs para atender 
determinadas Empresas na questão Funcionários.


